

藤里町の食材と郷土芸能を存分に楽しんでいました。

躍進！藤里中学校体育祭

6月1日、藤里中学校体育祭が開催されました。

晴天に恵まれたこの日は、短距離走に始まり、綱引き、ムカデリレーや応援合戦などが行われ、暑い中がんばりを見せる生徒たちに家族や地域の方々から声援が送られました。

組体操では、生徒たちが協力して技を決め、たくさんの拍手が送られました。



決まった！

まちづくりは面白い！ みんなでまちづくり事業

第1弾、第2弾で決定となつた2つの団体の活動を紹介します。

「柏毛、薄井沢、真土地区への花の植え付け活動」（実施主体：柏毛第一共栄クラブ 事業費：132,852円）は、5月24日、柏毛、薄井沢、真土地区の景観をつくるために、マリーゴールドの植栽活動が行われました。

「里山を明日につなげるプロジェクト」

高齢者叙勲 石岡 吉松さん 「旭日単光章」を受章

この度の叙勲で、藤里町議会議員として、町政発展に努められました石岡吉松さん（下モ町）が旭日単光章を受章されました。

伝達は、5月20日に石岡さん宅において行われました。

石岡さんは、昭和55年3月、藤里町議会議員に初当選され、連続3期12年間にわたり、産業、建設、教育をはじめとしたあらゆる分野において、藤里町の町政発展のために尽力されました。



きれいな音色が響きます

（実施主体：NPOふじさと元気塾 事業費：259,460円）は、藤里町の高校生2名とABS井関アナウンサーのトークショーと柴田晶子口笛コンサートによる里山保全を考える企画で、6月8日、遺産センター前で開催されました。みんなでまちづくり事業は、市民自らが企画し、行うまちづくり活動をサポートします。詳しくはホームページか総務課企画財政係までお問い合わせください。

5月21日に行われた3歳児健診で虫歯のなかつた子は、菊池美央ちゃん（鳥谷場・洋吾さん・長女）1名でした。みなさん、これからもちゃんと歯みがきをして健康な歯を作りましょう。



菊池美央ちゃん



ハミ歯なかつをつ

みんなのわたい

《日本語常識チェック！》「さわり」

中心となる見どころ、聞きどころ。また、話や文

章などで最も感動的、印象的な部分、という意味。

最初の部分、という意味ではありませんのでご注意を！